

CONTE INEDIT

LA PEUR

Nous sommes, après le repas... Tout est prêt pour la chasse du lendemain matin. Il était tard. Les femmes, les enfants, les domestiques, déjà montrés dans leurs chambres, dormaient. A travers les murailles cloisonnées, on entendait distinctement les souffles réguliers et monotones...

qui est effrayant, c'est de faire un danger, c'est de se trouver devant un danger qu'on pressent mais que l'on ne sait pas, c'est d'avoir la certitude absolue qu'un danger vous menace dont vous ne pouvez pas vous préserver...

LE DESSERT DE CE SOIR.

Paul procède à sa toilette. Assis dans le lit, Jeanne établit ses comptes de ménage. — Paul, donne-moi une idée. Que dois-je commander pour le dîner? — Ce que tu voudras. Tu sais bien que je ne suis pas gourmand, moi.

Napoléon.

Le docteur Cabanès traite, dans la "Revue", la question de savoir si Napoléon fut épileptique. C'est une question comme il y en a tant; et pourquoi ne pas traiter celle-là parmi d'autres?

LES DOUZE REGLES DES SANNYASIS

- 1. Le Sannyasi doit, chaque matin, après ses ablutions, se froter le corps avec des cendres. 2. Il ne doit faire qu'un seul repas par jour. 3. Il doit renoncer à l'usage du bétel. (Mâcher du bétel apaise la faim.)

LES PRÉNOMS DE FEMME

Tout comme les noms de fleurs, les prénoms de femmes ont une signification poétique. Il serait fastidieux de les citer tous avec leur signification correspondante.

LA QUESTION DU CANAL

Washington, 12 mai.—Le comité des affaires interocéaniques du Sénat n'est pas parvenu à s'entendre sur la question relative au Canal de Panama.

L'Insecte à Hélice

C'est en décomposant et "recomposant" — au moyen d'un instrument approprié — le mouvement de la rame dans l'eau qu'on découvre l'appareil qui la rend de l'immortel, bien qu'il soit mort de faim.

PENSÉE

Si nous aimons irrésistiblement les lieux où nous avons été, dans notre enfance, initiés aux beautés de l'harmonie, si nous nous souvenons avec délices du musicien et même de l'instrument, comment nous défendre d'aimer l'être qui, le premier, nous révéla les musiques de la vie?

Le sénateur Bailey critique le président

Washington, 12 mai.—Le sénateur Bailey en concluant ses attaques contre le président Roosevelt a proposé de sa prétendue reddition dans les questions de

Tentative de suicide

Chicago, 12 mai.—Alvah C. Portland, âgé de 28 ans, un résident de Knoxville, Tenn., qui depuis quelque temps habite Chicago, a tenté de se suicider ce matin dans les bureaux de la Fothern Trust Company, en se tirant une balle de revolver dans le côté gauche. Il est probable que la blessure aura des suites fatales.